
 
 
 

 
Praça Municipal – Quadra 2 – Lote 5 – CEP 70094-902 — Brasília-DF – Tel. (61) 3348-8000 

www.cl.df.gov.br 

 

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL 
COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E FINANÇAS 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E FINANÇAS 

PARA APRESENTAÇÃO DAS REAIS SITUAÇÕES PASSADA, PRESENTE E FUTURA DA 

COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB. 

Aos dez dias do mês de dezembro de 2015, às onze horas e dezessete minutos, na Sala de Reunião 

das Comissões, o Presidente da Comissão de Economia, Orçamento e Finanças, Deputado Agaciel 

Maia, declara aberta a Audiência Pública da CEOF com a finalidade de assistir apresentação sobre as 

reais situações passada, presente e futura da Companhia Energética de Brasília – CEB, feita pelo 

Diretor Presidente, Dr. Ari Joaquim da Silva. Compuseram a mesa, além do Deputado Agaciel e do 

Dr. Ari, o Deputado Wasny de Roure e, posteriormente, o Deputado Wellington Luiz. Após 

agradecer aos deputados presentes e registrar a participação de representantes do Sindicato na 

Audiência, o Diretor Presidente deu início à apresentação, abordando os seguintes tópicos: 

comparação de alguns números da CEB em relação ao Brasil, especificamente no setor de 

distribuição de energia; série histórica com a estrutura de capital da empresa, com o detalhamento 

do capital próprio e capital de terceiros; prejuízos verificados em 2015; faturamento e sua 

composição, parcela A e parcela B; montante da dívida da empresa; aplicação de recursos na planta 

da companhia, dividida em linhas de distribuição, subestações e alimentadores; investimento médio; 

contrato de concessão; metas para os indicadores DEC e FEC; racionalidade operacional; 

modicidade tarifária e, por fim, o planejamento necessário para dar longevidade à CEB. Concluída a 

apresentação, fizeram uso da palavra os Deputados Agaciel Maia, Wellington Luiz e Wasny de Roure 

com indagações e colocações sobre a situação da Companhia, todas respondidas pelo Dr. Ari. 

Também fez uso da palavra o Sr. Alairton Gomes de Farias, Diretor do Sindicato dos Urbanitários do 

Distrito Federal. Ás doze horas e quarenta e três minutos, não havendo nada mais a tratar, o 

Presidente da CEOF, Deputado Agaciel Maia, agradeceu a presença de todos, afirmou sua simpatia 

pela CEB e funcionários e declarou encerrada a presente audiência pública da Comissão de 

Economia, Orçamento e Finanças. Eu, Leonira Bernardes Paulino, 

_______________________________, Secretária desta Comissão, lavro a presente ata que, após 

lida e aprovada, será assinada pelo Presidente.  

 

 

Deputado AGACIEL MAIA 
Presidente 
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